

ORDENTLICHE HAUPTVERSAMMLUNG der JUGENDHAUPTGRUPPE WEST



PROTOKOLL

- Tag: Sonntag, 19.01.2020
- Beginn: 10.00 Uhr
- Ende: 11.05 Uhr
- Ort: GH Sandhofer, Amstetten
- Anwesend: JHGO Dieter Zeitelhofer, HGO Gerhard Plank, Felicitas Frühwald, Johann Gschossmann, Gerhard Buchegger, Patrick Kreuzer, Robert Gnant, Peter Wimmer, Wolfgang Ballwein, Anton Gegenbauer, Martin Müller, Sabrina Gallistl, Christoph Muezel, Heimo Zechmeister, Leopold Dirnegger, Reinhard Litschauer, Werner Leonhartsberger, Franz Peirleitner, Johann Gartner, Vereine der JHG West lt. Liste
- Entschuldigt: Alexander Stingl
- Tagesordnung:
1. Eröffnung und Begrüßung
 2. Genehmigung des Protokolls der HV vom 31.01.2016
 3. Berichte (Obmann, Kassier, Rechnungsprüfer)
 4. Neuwahlen
 - a) Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - b) Bekanntgabe des Wahlvorschlages
 - c) Abstimmung
 5. Referat des NÖFV-Präsidenten Johann Gartner
 6. Anträge
 7. Anfragen und Mitteilungen

1. Eröffnung und Begrüßung

JHGO Dieter Zeitelhofer heißt alle Anwesenden herzlich willkommen. Insbesondere begrüßt er NÖFV-Präsident Johann Gartner, Vizepräsident Mag. Leo Dirnegger, GF

des NÖFV Heimo Zechmeister, LAZ-Leiter Christoph Muezel, SR-Besetzungsreferent der JHG West Franz Peirleitner und HGO Ing. Gerhard Plank.

2. Genehmigung des Protokolls der ordentl. HV vom 31.01.2016

Auf die Verlesung des Protokolls der ordentlichen Hauptversammlung von 31.01.2016 wird durch alle anwesenden Vereinsvertreter einstimmig verzichtet. Das Protokoll gilt als genehmigt.

3. Berichte

a) JHGO Zeitelhofer berichtet über die abgelaufene Meisterschaftssaison. Die JHG-West ist mit 258 Mannschaften bzw. 64 Vereinen die zweitstärkste von insgesamt acht Jugendhauptgruppen. Ein großer Dank geht an die Trainer und Betreuer der einzelnen Vereine, sowie an den Vorstand der JHG West. Mannschaftsnennungen für die Saison 2020/2021 müssen bis 25.06.2020 gemeldet werden. Meisterschaftsbeginn der Frühjahrssaison ist der 21.03.2020, wobei bis spätestens 15.03.2020 alle Spieltermine im Onlinesystem eingegeben werden müssen.

b) Kassierin Felicitas Frühwald berichtet dass der Kassensaldo per 01.01.2016 EUR 17.654,47 betragen hat. Nachdem Einnahmen von EUR 43.590,89 und Ausgaben von EUR 52.102,95 verbucht wurden, beträgt der Saldo per 31.12.2019 EUR 9.142,41.

c) Die Kassaprüfer Martin Müller und Wolfgang Ballwein haben die Kassa geprüft und für in Ordnung befunden. Sie danken Frau Frühwald für die Kassenführung und ersuchen um die Entlastung des Kassiers und des Vorstands. Die Entlastung wird per Handzeichen einstimmig angenommen.

d) Christoph Muezell stellt sich kurz als Standortleiter Mostviertel vor und dankt für die gute Zusammenarbeit mit den Vereinen. Den LAZ-Spielern soll auch immer wieder eine Pause eingeräumt werden, das heißt aber auch, dass sie in dieser Zeit auch nicht im Verein trainieren sollten.

e) Die Betreuerin der EVN-Girl Sabrina Gallistl berichtet über die abgelaufene Saison und über den errungenen Meistertitel. Vier Spielerinnen sind auch in der Landesauswahl vertreten. Am 02.03.2020 wird in Blindenmarkt das erste Training stattfinden.

Auch die Herbstmeisterschaft verlief sehr erfolgreich und es konnte auf dem ersten Platz überwintert werden. Die Futsalbewerbe laufen ebenfalls sehr erfolgreich-

4. Neuwahlen

a) Feststellung der Beschlussfähigkeit

HGO Gerhard Plank stellt die Beschlussfähigkeit fest und kann ebenfalls feststellen, dass der Wahlvorschlag zeitgerecht eingebracht wurde. Es werden keine Anträge gestellt.

b) Bekanntgabe des Wahlvorschlages

Der Wahlvorschlag für die JHG West lautet wie folgt:

Jugendhauptgruppenobmann: Dieter Zeitelhofer
JHGO-Stellvertreter: Johann Gschossmann
Felicitas Frühwald
Gerhard Buchegger
Schriftführer: Gerhard Buchegger
Schriftführer-Stellvertreter: Peter Wimmer
Kassier: Felicitas Frühwald
Kassier-Stellvertreter: Alexander Stingl
Rechnungsprüfer: Wolfgang Ballwein
Martin Müller

c) Abstimmung

Die Wahl des Vorstandes erfolgt per Handzeichen und der Wahlvorschlag wird einstimmig angenommen. Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. Der neugewählte Obmann Dieter Zeitelhofer bedankt sich für das Vertrauen und HGO Ing. Plank gratuliert dem neuen Obmann und seinem Team.

d) HGO Plank gibt zwei Termine bekannt. Sitzung der HG West am 06.03.2020 in Melk und Hauptversammlung NÖFV am 25.04.2020 in Lindabrunn.

e) Ehrung von JHG-Vorstandsmitglied Robert Gnant durch den NÖFV-Präsidenten Gartner mit dem Verbandsehrenzeichen in Silber.

5. Referat des NÖFV-Präsidenten Johann Gartner

Präsident Gartner bedankt sich für die Einladung und betont, dass diese Sitzungen sehr wichtig sind. Er bedankt sich bei den ausscheidenden Mitgliedern der JHG-West und für die Nachwuchsarbeit in den einzelnen Vereinen. Der österreichische Weg beginnt bei den Vereinen und im LAZ. Im Bereich LAZ wurde die Vorstufe breiter. Voraussetzung ist natürlich das Verständnis der Vereinstrainer und Eltern, da hinter allem ein hoher Aufwand steckt. Ebenso wichtig ist der Kontakt zwischen LAZ-Trainer und Vereinstrainer. Im Vordergrund sollen dabei die Kommunikation und Zusammenarbeit stehen.

Er weist darauf hin, dass die Nachwuchsarbeit in Österreich generell sehr gut ist. Ebenso die Förderung des Mädchen- und Frauenfußballs. In Amstetten soll eine 1b-Ausbildung erfolgen, dies wird zurzeit in Horn bereits durchgeführt.

Die Ausbildung der Nachwuchstrainer bildet einen wichtigen Bestandteil. Das Erlernete kann dadurch optimal an die Kinder weitergegeben werden.

Abschließend verweist Präsident Gartner noch darauf, dass Teamsport für Kinder und generell Fußball ein sehr gute und sinnvolle Beschäftigung ist und somit einen positiven Beitrag zur Entwicklung unseres Nachwuchses leistet.

6. Anträge

Es wurden keine Anträge gestellt.

7. Anfragen und Mitteilungen

Die Meisterschaftsauslosung wird bis Ende Jänner im Onlinesystem ersichtlich sein. Gleichzeitig wird auf Verständnis bei der Auslosung hingewiesen.

Die Schiedsrichterbesetzungen haben sehr gut funktioniert.

Durch die Vereine wird angefragt, ob eine Änderung des Stichtages 01.01. angedacht ist.

Heimo Zechmeister berichtet, dass Diskussionen betreffend einer Änderung des Stichtages laufen und in den nächsten zwei Monaten eine Entscheidung getroffen werden soll. Er weist aber darauf hin, dass im internationalen Bereich der Stichtag mit 01.01. unverändert bleiben wird. Ausnahmeregelungen sind nicht vorgesehen, da es immer wieder zu Problemfällen bzw. Härtefällen kommen wird. Dabei ist es nicht von Belangen wie die Stichtagsregelung entschieden wird. Das Argument der Einteilung nach Schulklassen ist derzeit nicht vorgesehen.

HGO Plank erläutert dazu, dass Ideen gehört werden sollen und ein Pilotprojekt vorstellbar wäre (auch im Schulklassensystem).

Festgestellt wird, dass die Vorgaben des Stichtages durch den ÖFB erfolgt. Allgemein sollte das System vereinsfreundlich geführt werden und ein Hauptaugenmerk auf das Fairplay gelegt werden.

Vorschläge dazu können jederzeit in schriftlicher Form beim NÖFV eingebracht werden.

Nachwuchsspielgemeinschaften mit anderen Landesverbänden müssen bis spätestens 10.06.2020 gemeldet werden.

Da keine weiteren Wortmeldungen folgen, dankt JHGO Dieter Zeitelhofer für die Teilnahme und wünscht allen Beteiligten eine gute und verletzungsfreie Meisterschaftssaison. Die Ehrengäste und der JHG-Vorstand werden zu einem gemeinsamen Essen im Anschluss eingeladen.

Dieter Zeitelhofer e.h.
Obmann NÖFV-JHG West

Gerhard Buchegger e.h.
Schriftführer NÖFV-JHG West

Amstetten, 19.01.2020